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Modelová řada ROUND je nabízena ve variantách křeslo a dvojlavice. Její oblé tvary lehce připomínají 
klasická řešení půlkulatých modelů, avšak harmonické sladění detailů s celkem, strohost a subtilně 
působící čalounění je nezaměnitelnou doménou takto pojatého řešení. Nosnou část tvoří skořepina 
z tvarované překližky a kovová podnož, která je vyrobena z trubkovitých profilů. Model Round najde 
uplatnění v každé moderní ale i klasické kanceláři s ambicemi na nevšední interiér.

ROUND product line is offered in variants: chair and two seats sofa. Its round shape might slightly 
remind you of a classical half-round models solution. ROUND’s domain is a harmonic reconciliation 
between details and the whole piece, baldly and subtle looking upholstery. Carrier part of this model is 
formed of moulded plywood shell. The metal base is made of tube profiles. This model is suitable for 
every modern or classical office or for an unusual interior.

Die Modellreihe ROUND wird in ihrer Variante als Sessel oder Zweisitzer angeboten. Ihre rundliche 
Form erinnert an die klassische Gestaltung halbkugelförmiger Modelle, aber die harmonische Ab-
stimmung ihrer Details insgesamt, die Nüchternheit und die subtil wirkende Polsterung sind eine 
unverwechselbare Domäne einer solchen Gestaltung. Den tragenden Teil bildet eine Schalenkon-
struktion aus geformtem Furnier, das Metallgestell ist aus einem Röhrenprofil gefertigt. Das Modell 
ROUND findet seine Anwendung in jedem modernen, aber auch klassischen Büro mit Ambitionen an 
eine nicht alltägliche Einrichtung.
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Tento nábytkový šperk je asi nejodvážnější designovou kreací společnosti Form. Je inspirován, jak 
již z názvu vyplívá, tvarem listu stejnojmenného stromu. Jeho konstrukci tvoří dva symetrické díly z 
tvarované bukové překližky, kovová trubková podnož a čalouněný profilovaný sedák. Futuristická vizáž 
modelu předurčuje jeho uplatnění především v moderních interiérech budov inspirovaných stylem HI-
TECH anebo jako solitérní kus v interiérech konzervativních.

This furniture masterpiece is one of the most courageous design creations of our company. As you 
can see, it has been inspired by the Gingko. Its construction is consisted of symmetrical parts made 
of shaped beech plywood, metal tube base and upholstered profiled seat. Ginkgo’s futuristic look is 
predisposing its main use in modern interiors of buildings inspired by HI-TEC or it can be used as a 
solitary piece in a conservative interior.

Dieses Schmuckstück ist wohl die gewagteste Designkreation des Unternehmens Form. Es ist, wie 
schon aus dem Namen hervorgeht, durch die Blattform des gleichnamigen Baumes inspiriert. Seine 
Konstruktion bildet zwei symmetrische Teile aus geformtem Buchenfurnier, ein Metall-Röhrengestell 
und eine gepolsterte profilierte Sitzfläche. Das futuristische Antlitz des Modells sieht seine Verwen-
dung vor allem bei modernen Inneneinrichtungen in von High-Tech inspirierten Gebäuden oder als 
solitäres Stück in konservativen Interieurs vor.
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Gentile - křeslo NP/ Armchair / Sessel

Gentile Double NP
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Řada vyznačující se oblými lehce organickými tvary doplňuje ucelenou kolekci konferenčních křesel 
a lavic. Originální vizuální zážitek, který tato řada poskytuje, je umocněn překvapivě velmi pohodl-
ným a komfortním sezením. Varianta „bez područek“ je tvarově velmi strohá a navozuje tak atmo-
sféru minimalistického stylu. Varianta „s područkami“ naopak na první pohled upoutává pozornost 
svými křivkami a liniemi a nezapře svou inspiraci v přírodních tvarech. Tato řada je vyráběna jako 
křeslo či dvojlavice s područkami nebo bez područek. Nosná kovová podnož je tvořena uzavřeným 
eliptickým profilem a kostra čalouněné části je vyrobena z tvarované překližky.

GENTILE product line characteristic of lightly organic shape fulfills the complete collection of recep-
tion chairs and sofas. This collection provides a unique visual experience which is even amplified by 
this line’s comfort.  A variation ‘without armrest’ is curt in its shape and brings the mood of minimali-
stic style. A variation ‘with armrest’ gets attention from the first sight and cannot hide its inspiration in 
natural shapes - lines and curves. This collection is produced in the following variations: chair without 
armrests, chair with armrests, sofa without armrests or sofa with armrests.  Carrier metal base is for-
med of closed elliptic profile. The construction of the upholstered part is made of shaped plywood.

Diese Reihe zeichnet sich durch geschwungene, zweckmäßige Formen aus und rundet eine in sich 
geschlossene Kollektion von Konferenzsesseln und-bänken ab. Das originelle visuelle Erlebnis, das 
diese Reihe bietet, wird von der überraschenden Bequemlichkeit und dem hohen Sitzkomfort noch 
übertroffen. Die Variante „ohne Armlehnen“ ist eine sehr nüchterne Konzeption und ruft eine Atmos-
phäre des Minimalismus hervor, während die Variante „mit Armlehnen“ wiederum mit ihren geschwun-
genen Linien auf den ersten Blick alle Aufmerksamkeit auf sich zieht und ihre Inspiration durch natür-
liche Formen nicht verleugnet. Diese Reihe ist als Sessel oder Zweisitzer mit oder ohne Armlehnen 
erhältlich. Das tragende Metallgestell ist aus einem geschlossenen elliptischen Profil, das Gerüst der 
gepolsterten Teile ist aus geformtem Furnier gebildet.
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